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COMUNICATO STAMPA N. 51 
 
    
Glauco Cavassini, Vice Presidente della Camera di Commercio di Ravenna, a 
Ferrara, al convegno “Il Corridoio intermodale Adriatico”: 
“Puntiamo a rimuovere gli ostacoli  del traffico Nord-Est Europa- Sud 
Mediterraneo, e  coinvolgere in questo obiettivo l’Unione Europea” 
 
 
Venerdì prossimo 8 novembre il mondo del trasporto (in particolare marittimo) si 
riunisce  presso il Centro Ortofrutticolo di Ferrara nell’importante Convegno “Il 
Corridoio Intermodale Adriatico: dal progetto alle scelte di rete 
transeuropea dei trasporti”. Il convegno, promosso dalla Camera di 
Commercio di Ferrara e dall’Associazione delle Assonautiche Adriatiche, con la 
collaborazione di una serie di Enti, soggetti pubblici e Camere di Commercio (tra 
cui Unioncamere regionale e la Camera di Commercio di Ravenna), vuole 
costituire un momento fondamentale per il passaggio del Corridoio Adriatico 
dall’ambito progettuale  a quello delle scelte operative. 
 
Per la Camera di Commercio di Ravenna parteciperà al convegno, con un 
suo intervento, il Vice Presidente Glauco Cavassini. 
 
Il territorio di Ravenna e del suo porto sono sempre più interessati a tutte le  
opportunità di sviluppo delle infrastrutture che consentano  di potenziare la 
massima intermodalità. L’Adriatico, con le sue strutture portuali e -tra queste- 
con il porto di Ravenna, punta a consolidare il suo ruolo di via primaria di 
collegamento, relazioni, traffici e scambi, fra le aree a Sud del Mediterraneo e 
quelle del Nord Est Europeo. 
 
Il tema del convegno richiama la recente missione recentemente condotta dal 
Vice Presidente Cavassini a Monaco di Baviera, dove è stata condotta una 
iniziativa di promozione del nostro porto  e, insieme ad esso, di un intero 
sistema territoriale retrostante. 
Anche in occasione di questo incontro, Autorità e operatori della Baviera 
avevano espresso il loro interesse ad incentivare le relazioni commerciali. Nel 
contempo, era stato però affrontato anche il problema degli ostacoli e nodi 
infrastrutturali da rimuovere dal percorso: in primis, quelli dei collegamenti 
ferroviari e nodi stradali.  
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La proposta espressa dal Vice Presidente Cavassini a Monaco, e rilanciata 
nell’occasione del convegno di Ferrara, è quella di riunire le capacità di con- 
certazione delle Camere di Commercio dell’intera sponda adriatica, 
dell’Austria e della Baviera,  ugualmente interessate allo sviluppo dei traffici con 
l’area austriaco- bavarese, perché confluiscano in un progetto di fattibilità della 
rimozione di quegli ostacoli strutturali; ancora, perchè contestualmente agiscano 
per sensibilizzare l’unione Europea e coinvolgerla in questa opera di 
miglioramento delle infrastrutture- specie ferroviarie- di collegamento fra area 
adriatica e area austriaco-tedesca.. Il tema infatti non è di limitato interesse 
locale, ma interessa la gestione e lo sviluppo della mobilità di passeggeri e 
merci di ampie aree europee comunitarie, per giunta destinate ad allargarsi 
ulteriormente verso l’Est. 
 
Per ricorrere a una immagine che concede qualcosa alla fantasia- ma esprime 
efficacemente il concetto- si tratta di intendere il mare come il grande “nastro 
trasportatore” del prossimo futuro, e prolungarne idealmente  il moto… fino 
all’Austria e alla Baviera. 
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